

— Congrès Eucharistique de Madrid, au milieu d'une splendeur incomparable, 21 au 28 juin.

— Le Saint-Siège crée un nouveau diocèse dans le Nord-Ouest Canadien, à Régina. Mgr O. E. Mathieu, ancien recteur de l'Université Laval, a été désigné par le Saint-Père, pour occuper le premier le nouveau siège épiscopal: juillet

— Le couvent de Deschambault célèbre ses noces d'or avec solennité. Mgr Bégin préside la cérémonie et M. l'abbé C. Roy, prononce un magnifique sermon de circonstance: 20 juillet.

— A Rouen, on célèbre par de grandes fêtes le millénaire normand. Sir Lomer Gouin, premier ministre de la province de Québec, représente dignement les Canadiens français dans l'ancienne capitale de la Normandie: juin.

— La magnifique école technique dont le gouvernement vient de doter Québec, est ouverte au public le 2 septembre; inauguration et ouverture des cours. 2 octobre.

— M. J. V. Desaulniers, principal de l'École Belmont, Montréal, et membre adjoint du Comité catholique, quitte l'enseignement, après plus de vingt ans de professorat: 26 juillet.

— Notre distingué collaborateur, M. l'abbé Perrier, est invité à donner des conférences au Catholic Summer School au Cliff Haven, N. Y.: août

— A Rustico, Ile du Prince Edouard, les 24 et 25 août, congrès pédagogique de langue française. Le Révérend J. Chiasson, curé de la paroisse, souhaite la bienvenue aux congressistes; M. Cyriac Gallant préside la réunion.

## HYGIENE

### *Quelques conseils pratiques aux enfants d'écoles pour se prémunir contre la Consommation*

Tout enfant et tout adulte peut aider à la lutte contre la tuberculose.

Les enfants des écoles peuvent être utiles en suivant les préceptes suivants:

Ne crachez pas ailleurs que dans un crachoir ou un mouchoir employé à cet unique usage. A votre retour de l'école, le mouchoir devra être brûlé par votre mère ou bien mis dans l'eau jusqu'au moment où il sera lavé.

Ne crachez jamais sur une ardoise, par terre ou sur le trottoir.

Ne mettez pas vos doigts dans la bouche.

Ne grattez pas votre nez, ne l'essuyez pas avec votre main ou votre manche.

Ne mouillez pas vos doigts quand vous tournez les pages de vos livres.

Ne mettez pas les crayons dans votre bouche et ne les mouillez pas avec vos lèvres.

Ne portez jamais de pièces de monnaie dans votre bouche.

Ne mettez pas des épingles dans votre bouche.

Ne mettez dans votre bouche que la nourriture et les boissons.

N'échangez pas les pépins de pommes, les bonbons, la gomme, les sifflets, les tire-poils, ni quoi que ce soit qui ait été dans la bouche.

Pelez ou lavez votre fruit avant de le manger.

N'éternuez ou ne toussiez jamais dans le visage de qui que ce soit. Tournez-vous d'un autre côté ou bien tenez un mouchoir devant la bouche.

Que votre visage, vos mains et vos ongles soient toujours propres.

Lavez-vous les mains avec de l'eau et du savon avant chaque repas.

Si vous êtes indisposé, si vous vous êtes coupé ou si vous avez été blessé par d'autres, ne craignez pas de le dire à votre professeur.

Tenez-vous aussi propre à la maison qu'à l'école.

Brossez-vous les dents avec de l'eau après chaque repas, ou tout au moins matin et soir.

N'embrassez personne sur la bouche et ne permettez à personne d'agir ainsi.

Apprenez à aimer le grand air, à respirer souvent et profondément.